

# CONNECTIONS

IDAHOPower.com

DICIEMBRE • 2025



Hagerman Sheep Monument

## Idaho Power Celebra Este Otoño el Día de la Energía de la Comunidad

Este otoño, más de 150 empleados, sus familiares y jubilados de Idaho Power se reunieron para lograr un cambio durante nuestro Día de la energía de la comunidad. Voluntarios de 12 ciudades, desde Caldwell hasta Pocatello, se pusieron manos a la obra apoyando a organizaciones no lucrativas y de servicio que fortalecen a nuestras comunidades.



Adopt-a-Highway

Esta tradición semestral es una de nuestras favoritas porque da a nosotros los empleados la oportunidad de devolver algo al lugar en el que vivimos y trabajamos, y reafirma nuestro compromiso con la comunidad.

Nuestros equipos de voluntarios, de playera verde azulado, retiraron las rocas



Red Hill Trail in Pocatello

sueltas y árboles que invaden el paso en Red Hill Trail en Pocatello, limpiaron las estatuas, quitaron la maleza del Hagerman Sheep Monument, y ayudaron a preparar para el invierno el jardín Idaho Veterans Garden en Caldwell.

También ayudamos a nueve organizaciones en la zona de Boise, como Boise Rescue



Veterans Garden

Mission, Adopt-a-Highway, The Idaho Foodbank y su programa Empty Bowls, el MK Nature Center, The Salvation Army, Global Gardens, Family Advocates, y el Ridge to Rivers Trail System.



Empty Bowls

La conexión de Idaho Power con las comunidades tiene más de 100 años. Nuestras raíces locales son profundas, y nuestros empleados donan cada año más de \$1 millón, además de donar miles de horas como voluntarios para ayudar a enriquecer la vida de nuestros vecinos.

En [idahopower.com/community](http://idahopower.com/community) encontrará más información de cómo Idaho Power apoya a la comunidad.

[idahopower.com/community](http://idahopower.com/community).



## Ir a la Escuela a Pie o Sobre Ruedas por Seguridad de los Estudiantes

Hace poco, Idaho Power se unió a organizaciones en el condado de Ada para promover la seguridad en los pasos peatonales y festejar el "Día nacional de ir a la escuela a pie o sobre ruedas". El evento anual anima a los estudiantes y sus familias a elegir una forma segura y activa de ir a la escuela, ya sea a pie, en bici o en scooter.

Los voluntarios de Idaho Power participaron con los colaboradores del Distrito de caminos del condado de Ada, St. Luke's, y el Departamento de Policía de Boise para dar la bienvenida a los alumnos de la escuela Monroe Elementary School en Boise. Conforme los niños llegaban a clase, los voluntarios les entregaban artículos relacionados con la seguridad, como luces para bicicletas, reflejantes diseñados para mejorar la visibilidad y fomentar hábitos seguros en el camino.

El "Día nacional de ir a la escuela a pie o sobre ruedas" resalta la importancia de crear rutas seguras y accesibles para los niños que van y vienen a la escuela", dijo Lisa Grow, Presidente y CEO de Idaho Power.

"Idaho Power apoya con orgullo las iniciativas que dan prioridad a la

seguridad de los niños y que fomentan opciones de transporte saludables y enfocadas a la comunidad."

El compromiso de Idaho Power con la seguridad va mucho más allá de eventos como el Día de ir a la escuela a pie o sobre ruedas. De hecho, es uno de nuestros valores fundamentales. Nuestros empleados recorren casi 12 millones de millas al año para atender a los clientes, por eso, parte de nuestra rutina diaria son las prácticas de manejar con seguridad, como revisar el auto y el apoyo de un guía al usar la reversa.

Como padres, vecinos y miembros de la comunidad, sabemos la importancia de proteger a los pequeños que recorren nuestras calles. Al combinar la vigilancia al volante con este tipo de iniciativas, nos comprometemos a hacer de la seguridad una prioridad en todos los caminos que nos lleven a nuestro trabajo.

En [idahopower.com/safety](http://idahopower.com/safety) encontrará más información sobre el compromiso de Idaho Power con la seguridad.

## Desde la Cocina Eléctrica Cazuela de Jamón y Queso

- 3 a 4 oz de pasta sin cocer
- ½ taza de apio en rodajas
- 2 cucharaditas de cebolla finamente picada
- 1 ½ taza de queso cheddar suave rallado
- 1 taza de leche
- 1 ½ taza de jamón cortado en tiras

Agregue la pasta y el apio al agua hirviendo con sal y deje cocer hasta que la pasta esté blanda. Escurra.

En una cazuela de 1 ½ litros (cuartos), mezcle el jamón, el queso y la cebolla. Agregue la pasta y el apio. Vierta la leche sobre la pasta y cubra con más queso rallado. Hornee a 350° durante 45 minutos. Decore al gusto. Rinde 4 porciones.

Diciembre de 2025  
Casserole



## Ayuda Para los Vecinos Necesitados a Través de Project Share



Desde 1982, Idaho Power colabora con The Salvation Army para ayudar a los vecinos necesitados a pagar su recibo de luz a través de un programa llamado Project Share con el que se pagan los recibos durante todo el año.

Durante la temporada 2024–2025, los accionistas de IDACORP se unieron a los clientes de Idaho Power para contribuir con The Salvation Army y financiar el proyecto Project Share. El programa también recibe el apoyo de los clientes de Intermountain Gas y otras empresas de servicios públicos, ampliando el apoyo a los hogares desde el este de Idaho hasta el centro de Oregon, independientemente de los métodos que utilicen para mantener caliente su hogar.

Si quiere contribuir durante esta época de festividades, puede hacer una donación al proyecto Project Share. Para una persona necesitada, incluso una pequeña cantidad puede ser una gran diferencia.

Si dona a través de su cuenta de Idaho Power (ya sea redondeando su recibo o si dona una cantidad específica), los accionistas de Idaho Power harán una aportación parcial, lo que aumentará su impacto. Las donaciones son deducibles de impuestos y se detallan claramente en su recibo mensual de Idaho Power bill.

En el recibo de este mes encontrará un folleto con más información sobre el proyecto Project Share. Para donar en línea entre a: [idahopower.com/projectshare](http://idahopower.com/projectshare).

**Project Share**

## ¿Sabía Qué?

Idaho Power es su empresa de energía de confianza de la localidad desde 1916. Estamos orgullosos de servir a nuestros vecinos con la electricidad y la energía de los voluntarios que mantienen a nuestras comunidades fuertes, seguras, y llenas de energía!